



北校だより

貝塚市立北小学校
 貝塚市北441
 TEL 422-0173
 FAX 兼 423-3070
 2016年9月1日

日	曜日	9月の行事予定
1	木	始業式 ひまわり号（低学年）
2	金	学校水泳1～4年生 ひまわり号（高学年） 短縮授業 PTA1年生フェスタ準備
3	土	PTA実行委員会
5	月	学校水泳5・6年生 集金振替
6	火	学校水泳1～4年生
7	水	PTA4年生フェスタ準備
8	木	学校水泳5・6年生 マザーグース紙芝居
9	金	学校水泳1～4年生 児童委員会
12	月	二測定5・6年生
13	火	二測定3・4年生 ALSOK安心教室1年生
14	水	二測定1・2年生
15	木	クラブ 
16	金	お弁当配り4年生
17	土	PTA地区委員会
20	火	モアレ検査 5年生
21	水	校内研究授業 3年生
23	金	人権教室 4年生
25	日	北校フェスタ 
29	木	クラブ
30	金	ひまわり号

～校長室より～

多様性の尊重と、リオデジャネイロオリンピック

この夏、リオデジャネイロオリンピックが開催され、ついつい夜更かして応援をされた方も多かったのではないのでしょうか？パラリンピックももうすぐ始まりますね。リオ五輪大会のスローガンは「A New World（新しい世界）」。境界を取り除き、他者を尊重し、一体化を進めるという理念を打ち出し、政治、人種、宗教、障害、性別など多様性が尊重された大会でした。

開会式に出席したテメル大統領代行はレバノン移民2世であり、ブラジル代表の465人の選手は、14の異なる国で生まれた「多国籍チーム」で構成されるなど、ブラジルは多様性を誇り、他文化に寛容な国であるということを今回のオリンピックの報道を通じて私たちも改めて知ることができました。

また、今回のオリンピックは紛争地のシリアやアフリカから逃げのびた選手たちによる難民選手団が創設されたことも大きな話題となりました。人種や国籍、宗教に関係なく誰もが公平なルールで競い合うのがオリンピックが描く理想の姿です。排外主義とは対極にある理念の一端が、体現されました。

北小学校では、8月9日の平和登校日に、子どもたちに、みなさん一人ひとりの考え方や行いは、今の平和な世界を守り、国と国との争いを解決していくことにつながっていくというお話をしました。それは、クラスの中で、まず、自分にできる平和を実行することです。

具体的には、となりに座っている友だちがどんな気持ちで学校に来ているのかちょっと考えてみることに、思いやりの伝わる温かい言葉を使うこと、過ごしやすいクラスを作っていくために「寛容」の精神を大切にすることです。

この機会に、世界の紛争を解決する際にもキーワードである「寛容」という精神について、ご家庭でも話題にしていただけると幸いです。

PTAソフトボール バレーボール

7月24日にソフトボール、8月7日にバレーボールの大会が行われました。酷暑の中の参加、応援、ありがとうございました。



感田神社 子ども盆踊り

8月14・15日、PTA役員さんとサポート隊の皆さんに用意いただいた輪投げの出店には、多くの子どもたちが集まりました。



5年生宿泊学習

午後からは、山の天気特有の突然の夕立も経験しました。カレー作りやキャンプファイヤー、紙すき体験などを楽しみました。



8月9日 平和登校日

今年の平和登校日は、「長崎の日」の設定となりました。これまでヒロシマでの平和式典での様子などは、よく知っていた高学年にも、また、新たな学びがあったかと思えます。どの学年も平和の大切さについて今まで以上にしっかり学習ができました。



なかよし宿泊学習

7月25・26日、教育振興会主催のなかよしキャンプ・デイキャンプにたんぼぼ学級のお友だちが参加しました。他の小学校の友だちや、ボラン



ティアの中学生とも交流が深まりました。

マザーグース公開講座

7月23日、マザーグース主催の絵画作品作成公開講座が催されました。図工室には、50名以上の参加者が集まり、



基礎を学んだ後、次々と工夫して作品を描く様子が見られました。

9月の下校時刻変更

1日（木）	始業式	
	全学年	11時30分
2日（金）	短縮授業	
	全学年	13時10分頃
21日（水）	3年生 研究授業	
	3年1組	14時40分頃
	他学年	13時30分頃